



**Ofrece de serie control de estabilidad (DSC) y de tracción (TCS)
en materia de seguridad activa**

5 ESTRELLAS PARA EL MAZDA5 EN LAS ULTIMAS PRUEBAS DE EuroNCAP

Leverkusen, 19 de septiembre, 2005. El Mazda5, nuevo monovolumen compacto de Mazda, ha obtenido la puntuación máxima de cinco estrellas en las últimas pruebas EuroNCAP. Este resultado viene a reforzar la seguridad pasiva y los elementos de serie en materia de seguridad activa que ofrece este modelo, tales como: 10 airbags, ABS, EBD, EBA, DSC y TCS.

El nuevo Mazda5, el único vehículo de su segmento que ofrece la comodidad de dos puertas correderas laterales, consiguió la máxima puntuación posible en seguridad ante impactos laterales (18 puntos sobre 18). Esto demuestra de manera contundente que este tipo de puertas, aparte de ser más prácticas, son como mínimo tan seguras como las puertas tradicionales de bisagras.

En la prueba de impacto frontal, el Mazda5 obtuvo 13 puntos, es decir, el 84% de los puntos posibles, y recibió dos puntos adicionales por el sistema de aviso de cinturones de seguridad desabrochados que incorpora el vehículo.

A la lista de atributos exclusivos del Mazda5, pueden añadirse con toda justicia altos niveles de seguridad ante impactos reales. Asimismo, el Mazda5 incorpora elementos que le convierten en referencia en su segmento como son espacio para siete personas, asientos con flexibilidad *Karakuri*, dos puertas correderas inéditas en su categoría, una poderosa gama de motores y un diseño con grandes dosis de *Zoom-Zoom*.

#

Para más información:

Natalia García – Directora de Comunicación / ngarcia9@mazdaeurope.com

Manuel Rivas – Coordinador de Eventos y Relaciones Externas / mrivasru@mazdaeurope.com

Tel.: 91. 4185450-68 / Fax: 91.4185479/ Web medios: <http://www.mazda-press.com>

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, que fabrica en tres plantas propias y en 19 lugares en el mundo. Mazda cuenta con cinco centros de I+D y está presente en 142 países con 35.700 empleados.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en Marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye siete modelos en el mercado español: Mazda2 (sub-compacto), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), RX-8 (deportivo) y B-2500 (pick up), cubriendo

así prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 40 empleados.



mazda